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Autor de várias leis e iniciativas que 
beneficiam os profissionais e a Educação 
Física em Porto Alegre, o vereador chega 
ao cargo máximo do legislativo munici-
pal após cinco mandatos consecutivos.

O Conselheiro Federal Carlos Alberto Oli-
veira Garcia [CREF 000002-G/RS], o Professor 
Garcia, tomou posse no início de janeiro como 
Presidente da Câmara Municipal de Porto Ale-
gre (RS). A cerimônia aconteceu no dia em que 
o ilustre Profissional completava 18 anos como 
vereador da casa.

Natural de Porto Alegre, Garcia é graduado 
em Educação Física pela UFRGS, com espe-
cialização em Atletismo pela Universidade de 
Mainz, na Alemanha. Trabalhou no Sport Club 
Internacional e no Centro Estadual de Treina-
mento Esportivo (Cete). Também atuou como 

Professor Garcia é o novo Presidente da 
Câmara Municipal de Porto Alegre

coordenador do Colégio La Salle Dores e do 
Colégio São José, além de lecionar na Facul-
dade de Educação Física do IPA. É Professor 
licenciado do Estado e Conselheiro Federal do 
CONFEF.

No discurso de posse, Garcia destacou 
que ser Professor é sua primeira e principal vocação. Enfatizou que 
seus empregos foram decorrentes do atletismo e relatando que foi 
o treinador da equipe brasileira de atletismo no mundial de Saint-
-Ettienne, em 1977.  

Dentre as principais metas do seu mandato estão a educação, a saúde 
e os esportes. Fora isso, o vereador propõe estar em sintonia permanente 
com a população, procurando ouvi-la e ir ao encontro de suas necessida-
des e pleitos; lutar por melhorias sociais e inclusão dos menos favorecidos; 
defender constantemente melhorias da cidade de Porto Alegre, com mais 
qualidade de vida.

Autor de várias leis e iniciativas ao longo desses 18 anos, destaca-
mos as seguintes: obrigatoriedade da presença de um Profissional de 
Educação Física como responsável técnico em academias esportivas em 
Porto Alegre; a instituição dos Jogos Municipais da 3º Idade; a criação 
da Semana de Educação Física; a isenção da taxa de licenciamento 
ambiental em academias de ginástica e de balé, que funcionem até às 
22h; a criação da Frente Parlamentar da Educação Física; a criação das 
Academias ao Ar Livre.
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